
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0221-2025 
 
 
Processo nº 1188-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de implementação de um 
sistema de entrega de medicamentos da 
Farmácia Popular e a aplicação de vacinas 
para idosos, pessoas acamadas e cidadãos 
com comorbidades que tenham dificuldade 
de deslocamento até as unidades de saúde. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de implementação de um sistema de entrega de medicamentos da 

Farmácia Popular e a aplicação de vacinas para idosos, pessoas acamadas e cidadãos 

com comorbidades que tenham dificuldade de deslocamento até as unidades de saúde. 

Sabemos que tais ações podem beneficiar significativamente a 

população vulnerável, garantindo acesso mais amplo a serviços essenciais de saúde e 

promovendo qualidade de vida. Assim, solicitamos ao Executivo Municipal que avalie a 

viabilidade dessa iniciativa e, se possível, forneça informações sobre estudos ou 

projetos em andamento para viabilizar tal medida. 

Dessa forma, solicitamos que sejam esclarecidas as seguintes 

questões: 

1. Existe atualmente algum programa que viabilize a entrega de 

medicamentos da Farmácia Popular em domicílio? 

2. Há possibilidade de implementação de um sistema de vacinação 

móvel ou domiciliar para os públicos mencionados?  

3. Quais seriam os desafios logísticos e normativos para que tais 

iniciativas sejam efetivadas? 
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Fls. n° 02 do Requerimento número 0221-2025. 

4. Caso já existam políticas nesse sentido, como a população pode 

ter acesso a elas? 

Diante da importância dessa questão para a saúde pública e a 

dignidade dos cidadãos mais vulneráveis, esperamos contar com a atenção e o 

compromisso desse Poder na análise deste pedido. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento a 

Excelentíssima Senhora NÁDIA MARIA MAGALHÃES MEIRELLES – Secretária 

Municipal da Saúde. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2025. 

 

 
CABO SAMUEL 

                Vereador 
                                                                          

 

Autenticar documento em https://guaratingueta.camarasempapel.com.br/autenticidade 

com o identificador 3100350037003900380036003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de 

Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2025-06-11T15:25:50-0300




